

## INSTITUTIONS & STRATEGIES NEWS MAY 2015

### OFFSETS ACADEMY

Le cabinet accroît son expertise en matière d'offsets, en effet, sa présidente Chantal Dagnaud, vient d'obtenir son certificat en **Management Avancé** de l'académie OFFSETS dispensé par l'ESSEC/ ECCO.

Dans un contexte économique mondial de plus en plus complexe, cette formation est destinée à renforcer l'expertise de professionnels de la diplomatie économique et des financements, concernant les marchés publics internationaux.

Grâce à un programme complet comprenant trois volets - Commerce et environnement international, Stratégie, Marketing et Finance, et Management des Compensations Internationales - Chantal Dagnaud peut encore mieux vous accompagner dans ces thématiques.

The firm improves its expertise in offsets, indeed, the president Chantal Dagnaud has just obtained her certificate in **Advanced Management** delivered by the OFFSETS Academy and ruled by ESSEC / ECCO.

In the framework of an increasingly complex global economic context, this training intend to enhance the expertise of professionals in economic diplomacy and funding, regarding international public tenders.

Thanks to a complex program that includes three components - International Trade and Environment, Strategy, Marketing and Finance, and Management of International Offsets - Institutions & Strategies can better assist you in this issues.



## Finançons Nous!



### **Institutions & Stratégies devient sociétaire de la SCIC Finançons Nous!**

Soutenir financièrement et accompagner les PME, voici deux services que proposent Institutions & Stratégies et Finançons Nous!

Notre cabinet a rejoint le cercle de financement collaboratif Finançons Nous!, créé par et pour les entrepreneurs.

Des solutions de financement alternatives et innovantes, ainsi qu'un prêt participatif, sont mis à disposition des TPE-PME de la région Rhône-Alpes qui souhaitent financer un projet de développement.

Institutions & Strategies becomes member of a collaborative funding company : Finançons Nous!

Financial support and guidance for SME, these are two services delivered by Institutions & Strategies and Finançons Nous!

Our cabinet has recently joined the circle of collaborative funding Finançons Nous!, created by and for managers.

Alternative and innovative funding solutions, as well as a participative loan, are offered to SME located in the Rhône-Alpes region, wishing to finance a development project.

## PAIVA SERVICES ALLIANCE



### **Institutions & Stratégies, un partenaire de choix pour Alliance Paiva Services**

Le cabinet Institutions & Stratégies a rejoint le groupe Alliance Paiva Services, réseau d'avocats d'affaires et consultants internationaux intervenant en Amérique

Institutions & Strategies, a partner of choice for Alliance Paiva Services

Institutions & Strategies has joined the Alliance Paiva Services group, a network of business lawyers and

latine, en Europe et en Afrique.

Le groupe Alliance Paive Services est composé d'une équipe multiculturelle d'avocats et de consultants internationaux et propose ainsi une expertise complète sur les affaires internationales.

international consultants specialised in the Latin American, European and African situations.

The Alliance Paive Services group consists of a multicultural team of lawyers and international consultants and can offer a complete expertise concerning international affairs.

## INSTITUTIONS & STRATEGIES EN BREF - IN SHORT

### Notre activité :

Le Cabinet Institutions & strategies travaille sur 6 dossiers en ce moment, autour de 4 thématiques prioritaires :

Aéronautique - TIC/Robotique - Agroalimentaire - Santé

### Nos clients :

- Grands comptes
- PME-TPE et ETI
- Pôles de compétitivités
- Administrations publiques

### Exemple de success story en financement européen

#### Objectif:

- Budget du projet: 2 MILLIONS D'€
- Aide demandée: 650 000€

#### L'accompagnement effectué:

Le cabinet Institutions & Stratégies a accompagné le porteur de projet dans l'ingénierie financière du projet, la recherche de subventions publiques et la mise en relation avec les partenaires internationaux.

#### Résultats:

Obtention d'un financement national 30 000€ pour la réalisation de la phase 1 du projet. Le projet bénéficie d'un accord de principe de la Région pour une subvention européenne à hauteur de 600 000€.

### Our business:

The Cabinet Institutions & Strategies is currently working on 6 files, around four priority themes:

Aeronautics - ICT / Robotics - Food - Health

### Our clients:

- Major Accounts
- SME-TPE and ETI
- Clusters of Competitivity
- Public Administrations

### Example of success story in European funding

#### Main Goal:

- Project budget: 2 MILLION €
- Requested grant: € 650,000

#### The support performed:

The cabinet Institutions & Strategies supported the project leader in financial engineering of the project, the search for public grants and help him connect with international partners.

#### Results:

Acquisition of €30 000 in national funding for the completion of Phase 1 of the project. The project benefit from a principle agreement of the Region for a €600 000 European grant.

## Institutions & Strategies en chiffres - In Numbers

**80** PME, grands comptes et autorités locales accompagnés.

**1 million d'€** de fonds débloqués pour nos clients.

**Plus de 10** partenaires en Europe, en

**80** SMEs, major accounts and local authorities we accompanied.

**1 million €** of funds made available for our customers.

**More than 10** Partners in Europe, North

Amérique du Nord, en Afrique et en  
Amérique Latine.

America, Africa and Latin America.

**Plus de 30** formations dispensées sur les  
fonds publics et européens et sur les  
marchés publics internationaux.

**More than 30** Training sessions  
provided on public and European funds  
and international procurement.



**Institutions & Strategies®** is a consulting firm specialized  
in public affairs, European and International funds.

Through its public affair services, the firm develops and  
implements the communication strategies of economic  
operators to policy makers. Through its public aid cluster,  
the cabinet advises and assists project leaders eligible for  
International and European funds.

En application du code de la propriété intellectuelle, toute reproduction totale ou partielle est  
strictement interdite sans autorisation écrite d'Institutions&Stratégies. Conception graphique :  
Institutions & Stratégies Rédaction : Laurène THIL -Cabinet Institutions&Stratégies, N° Siret :

805 234 630- Code APE 7022Z

© 2015 Institutions & Stratégies

66 Avenue Des Champs-Elysées, 75008 Paris